

**“« L'espérance ne déçoit pas » (Rm 5,5)
et nous rend forts dans l'épreuve”**

Ô Dieu, Père très tendre,

au moment de la maladie, si d'une part nous ressentons toute notre fragilité de créatures, d'autre part nous faisons l'expérience de Ta proximité compatissante, parce qu'en Jésus Tu as partagé notre souffrance. Tu ne nous abandonnes pas et souvent Tu nous surprends par le don d'une ténacité que nous n'aurions jamais cru posséder. Par Ton don providentiel, la maladie devient l'occasion d'une rencontre qui nous change : la découverte de Toi, le Rocher inébranlable auquel nous découvrons que nous pouvons nous ancrer pour affronter les tempêtes de la vie.

Nous Te louons !

Ô notre Seigneur Jésus-Christ,

c'est seulement de Ta Pâque que vient la certitude que rien ne pourra jamais nous séparer de l'amour de Dieu. Et de cette « grande espérance », don gratuit, naissent toutes les autres lueurs qui nous permettent de surmonter les épreuves et les obstacles de la vie. Tu marches avec nous, devenant notre compagnon de route, comme les disciples d'Emmaüs. Comme eux, nous pouvons aussi partager avec Toi notre détresse, en écoutant Ta Parole qui nous éclaire et enflamme nos cœurs, et en Te reconnaissant présent dans la fraction du Pain.

Nous Te remercions !

Ô Esprit Saint, consolateur des affligés et notre forteresse dans l'épreuve,

par Ton don, les lieux où nous souffrons deviennent des lieux de partage, où nous nous enrichissons les uns les autres, en apprenant à espérer, à croire, à aimer. Tu fais de nous des « anges » de l'espérance les uns pour les autres, tous ensemble : malades, médecins, infirmières, membres de la famille, amis, prêtres, religieux et religieuses ; où que nous soyons : dans les familles, les dispensaires, les maisons de retraite, les hôpitaux et les cliniques. Aide-nous à nous offrir les uns aux autres des sourires bienveillants, des regards reconnaissants et confiants, compréhensifs et bienveillants.

Nous T'invoquons !

Ô bienheureuse Vierge Marie, santé des malades,

priez pour nous tous, malades et personnel soignant, afin que notre cheminement commun en ce Jubilé soit un hymne à la dignité humaine, un chant d'espérance, capable de stimuler et d'encourager dans la charité l'agir harmonieux de toute la société.

Amen. Alléluia !